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 １１ ご意見・ご要望がありましたら，お書きください。 

・ いつもありがとうございます。元気に学校に行けてありがたいです。 

・ いつもお世話になります。子ども達も楽しく、また悩みながら学校に通えていま

すが、先生方に相談しながらいつも力になっていただいています。本当にありがと

うございます。楽しく毎日学校に通える事が何よりです。二学期もよろしくお願い

いたします。 

・ 毎日楽しく学校生活を過ごせています(*ˊ˘ˋ*) 

・ 先生はとても子供と向き合っていただいているので保護者としてはとても感謝

しています。 

 

・ いただいているプリントの下校時間予定を 20分ほど遅れてくる事が多いので心

配になるときがあります。 

・ 先日 PTA でタブレットの件で話がありました。取り組みとしてはこの先を考え

て必要な事とは思い大賛成なのですが持ち帰るタブレットの機能が気になるとこ

ろです。制限などしっかりかけれるほうが今後もいいような気がします。検索など

かできると聞いたのでそういうところをどうにかできるといいなと思いました。

ドリルだけできるような内容のタブレットだと安心なのですが。まだまだ取り組

みとして課題があると思いますが起こりうる問題など専門の方のアドバイスなど

うけてもいいのではと思います。 

・ もう少し学校とのやりとりがあればいいと思います。 

・ PTAで自分が参加しなければならない対象のものが分かりにくい 

・ 子どももそうだが、保護者の挨拶も出来ていないと思う。保護者が地域の人と挨

拶するお手本を見せるべき。 



・ 担任の先生が入院していらっしゃるとの事で家庭でも心配しております。子ど

も達も様々な先生が入れ替わり立ち替わりで心身共に落ち着かないのではないか

と思うのですが、学校側から詳しい説明などはないのでしょうか。 

・ 問題ある生徒の言動で心が折れそうです。子どもの帰ってきてから、「学校行き

たくない。」の言葉がとても辛くなります。また、とても心配になります。どうし

て、こんな思いをしないといけないのでしょうか？先生方は、問題児を守ることば

かり。教育委員会も何も対応してくれないのでしょうか❓まだ楽しいことがある

から頑張れる！という言葉にまだ大丈夫かな。と心配だが。。。先生！娘と○○くん

とのこと、 

・ 最近色々なトラブルや不安を聞くことが多くなりました。先生方も一生懸命だ

と思います。私達も家庭でできることはやっていきますので、みんなで協力して子

供たちを守りそして先生方の負担も減らしていかないといけないと思います…子

供も先生がたも心配です。 

・ ①先日タブレットの件で連絡した際、学校（担任）より連絡がありませんでした。

➁絵の具道具の紛失の件もそのままになっていると思います。③登下校の道が険し

く不安です。 

・ 最初は小テストなどをしても答え合わせをしてないことがあったが、今はして

いただけているので助かります。間違えを学び直すのが一番大事なので 

・ 支援級は前年度の引き継ぎが毎年されているのでしょうか。授業の進み具合や

子どもの特性・困り感などが引き継がれていないように感じました。そのため日に

日に，息子のメンタルの不調が出てきて体調も悪くなり，家でのフォローに限界を

感じました。 

 

・ 長期休みになると、家の周りでボールを使って遊ぶ子が増える。どこから来るの

か近所じゃない子もいるので、周辺の家に当てたり車に当てたり迷惑をかけない

ボールの使い方を学校でも指導してほしいです。 

 

・ 駐車場が穴だらけで、ハンドルを取られて危ないと感じでいます。 

 

・ 長子がプリントを持って帰るのが遅くなり、回答が遅れてしまいました。ご迷惑

をお掛けしました。 

 

・ 特になし 

 

 

 



・ 内容が難しくなってきたからかもしれませんが、授業の教え方がわかりにくい

らしいです。1年生のトイレ以外臭くて汚いので、1年生のトイレを使おうとした

ら怒られたと聞きました。臭いトイレは誰でも使いたくありません。衛生環境を整

えて欲しいです。 

・ トイレの臭い、汚いので出来れば綺麗にして頂けないでしょうか？ 

・ トイレが古い印象あり 

・ トイレをもう少しキレイにして欲しい。 

・ トイレな匂いが気になるのでそろそろ清潔なトイレにしてほしい 

・ トイレを洋式トイレに変えてほしい 

・ 洋式がある階にわざわざ行く学年の子もいるみたいなので全学年のトイレを洋

式に変えて欲しい。 

 

 


